

## Le « Bistrot préféré » de Bruno Ligonnière

Depuis le 15 mars, devant la pandémie, les contrats de Bruno Ligonnière, auteur-compositeur-interprète, se sont annulés les uns après les autres. Plus de contact humain, plus de rassemblement. Confiné oui, mais pas muet, l'enfant du pays, comme il le dit dans une de ses chansons : « Il est permis d'avoir des petits plaisirs gratuits ». « C'est donc tout naturellement en chansons que je me suis manifesté sur les réseaux sociaux. J'ai interprété les chansons de mon répertoire et pour ça il me fallait un piano, un accordéon, une guitare sans oublier un fond de scène que j'ai appelé Mon Bistrot préféré.

*Pourquoi ce décor ? Il représente pour moi l'endroit où les gens aiment se rassembler, discuter, refaire le monde et surtout rigoler, s'amuser, passer du bon temps (avec modération) », souligne Bruno Ligonnière qui, chaque jour, dans cette ambiance, transmet dans ses chansons un message pour chacun d'entre nous. « J'ai refait le monde à ma façon. Jusqu'au 11 mai, je serai présent à vos côtés, je remercie tous ceux qui me laissent des commentaires, qui sont pour moi comme des applaudissements et j'espère vous retrouver bientôt tous en bonne santé en soirée, comme avant. Et que vive la musique... »*



Confiné oui, mais pas muet. Chaque jour dans son « Bistrot préféré », Bruno Ligonnière refait le monde à sa façon.